



EL CONTADOR

IV. Si hay una institución que define muy bien el buen momento económico mexicano es el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), pues la agencia internacional Fitch Ratings confirmó la calificación en escala nacional de largo plazo “AAA(mex)” con perspectiva “estable” a este organismo que encabeza **David Penchyna**. Entre algunos aspectos positivos que destaca la calificadora de riesgo crediticio está reconocer que el desempeño financiero del instituto es sólido y consistente, y que su índice de morosidad del portafolio hipotecario está controlado, además de buscar el mayor rendimiento posible a las subcuentas de vivienda.